## PROSOZ Herten Microsoft-Gold-Partner

[10.4.2007] Das Unternehmen PROSOZ Herten erhält Microsoft-Gold-Partnerstatus. Ein Kriterium der Partnerschaft ist unter anderem die Lauffähigkeit des Fachverfahrens OPEN/PROSOZ unter Microsoft Vista.

PROSOZ Herten, Software- und Beratungshaus für Sozial-, Jugend- und Bauverwaltungen, ist Microsoft Gold Certified Partner. André Claaßen, technischer Leiter von PROSOZ Herten, sagt: "Aufbauend auf dem Einsatz der Microsoft-Komponententechnologie ist mittlerweile auch Microsoft .NET ein wesentlicher Bestandteil unserer Software-Entwicklung. Unser Fachverfahren OPEN/PROSOZ kann hierdurch seine Funktionalitäten in Form von offenen Standards zur Verfügung stellen und lässt sich damit auf einfache Weise in übergeordnete E-Government-Prozesse einbetten." Weitere Kriterien der Partnerschaft sind, laut einer Pressemitteilung von PROSOZ Herten, die Lauffähigkeit von OPEN/PROSOZ unter Microsoft Vista sowie der Ausbau der Integration von Microsoft-Office-Clientund Server-Produkten wie beispielsweise Sharepoint Server. Gold-Partner engagieren sich bei Produktentwicklung und Mitarbeiterschulungen für Microsoft-Technologie. (rt)

http://www.prosoz.de

Stichwörter: Prosoz Herten, PROSOZ Herten, Microsoft, Gold-Partner, OPEN/PROSOZ, Microsoft Vista

Quelle: www.kommune21.de